

# Uruguay colaborará en caso Berríos

Efe  
MONTEVIDEO

Una fiscal uruguaya decidió responder afirmativamente a un exhorto enviado por la justicia de Chile en el que se pide el expediente sobre el asesinato no aclarado del bioquímico chileno Eugenio Berríos, quien trabajó para el régimen del general (R) Augusto Pinochet.

El diario "La República" informó hoy (ayer) que la fiscal Nancy Hagopian -que a finales de 1998 solicitó archivar el expediente por no encontrar elementos para seguir la investigación- aceptó el exhorto de la Corte Suprema de Chile.

Por decisión judicial, el expediente del caso Berríos está sometido a reserva en Uruguay y la justicia no brinda ningún tipo de información sobre él.

## ANTECEDENTES

El alto tribunal chileno está interesado, entre otras cosas, en disponer del detalle de las llama-

das telefónicas que Berríos hizo a Chile desde los dos departamentos en donde residió en Montevideo, ello desde su llegada y hasta fines de 1992. Según el abogado de la familia Berríos en Chile, Thomas Ehrenfeld, esos datos son vitales para desbloquear la investigación.

Berríos llegó a Uruguay a finales de 1991 tras huir de su país, donde había sido llamado a

declarar en un juicio por violaciones de los derechos humanos.

A fines del '92 protagonizó un confuso incidente en una comisaría del balneario de Parque del Plata, a 50 km. de Montevideo, que la policía trató de ocultar, pero sin éxito.

Después de denunciar en esa comisaría que había estado secuestrado en casa de unos familiares de un militar uruguayo y

que había logrado escapar, Berríos desapareció.

En 1995, en una playa del balneario de El Pinar, a 25 km. de Montevideo, se halló el cuerpo de un hombre que había muerto de un disparo en la cabeza y que, tras largas investigaciones, resultó ser Berríos. Según forenses uruguayos, la muerte tuvo lugar en el primer semestre de 1993.



## Careos por Operación Albania

Hoy se realizaría el esperado careo entre el ex director de la desaparecida Central Nacional de Informaciones (CNI), general (R) Hugo Salas Wenzel, y el ex jefe operativo del mismo organismo, Alvaro Corbalán Castilla, ambos procesados por su participación en la denominada Operación Albania, donde murieron 12 integrantes del FPMR en 1987.

Ayer, el ministro que investiga la causa, Hugo Dolmetsch, se reunió con el abogado Miguel Retamal, defensor de tres uniformados implicados en el caso. Retamal dijo que en la ocasión se analizó la situación en la que se encuentra el proceso y aseguró que no se realizarían nuevos careos.

Sin embargo, fuentes ligadas al caso aseguran que Corbalán habría solicitado este tipo de diligencia con el objetivo de que su ex jefe declare que cuando se realizó el operativo de la calle Pedro Donoso -donde murieron 7 de los 12 frentistas-, él se encontraba realizando actividades políticas en Avanzada Nacional.